

# Bericht von POCM

17.Januar 2020



Liebe Unterstützer und Unterstützerinnen,

Im POC Kinderheim kehrt langsam wieder Ruhe ein. Die zahlreichen Weihnachtsfeiern im Kinderheim, dem nahegelegenen Dorf Wea, dem Straßenkinderheim in Olongapo und den Gefängnissen sowie das Weihnachtskonzert und Silvester sind vorbei. Es war ein spannendes Jahr mit vielen neuen Geschehnissen und Projekten, die die Freiwilligen zusammen mit dem FCM umsetzen konnten. Ich denke da an den Bau des Spielplatzes aus dem 2 Spielplätze wurden, weil so viel gespendet wurde. Oder das Müllprojekt, mit dem die Kinder für ihre Umwelt sensibilisiert werden und die neuen Kinderwagen, mit denen die Hauseltern jetzt auch mit den Kleinsten spazieren gehen können. Ganz besonders möchte ich Ihnen für Ihre Unterstützung und Ihre Gebete danken. Am 25. Dezember konnten alle zusammen, die Kinder im Kinderheim und die Mitarbeiter und deren Kinder in ein Beach Resort in der Nähe von Subic. Vielen Dank denjenigen, die auch dafür gespendet haben! Auch wenn diese Spendenaktion für etwas scheinbar „Kleines“ war, so ist der Weihnachtsausflug für die Gemeinschaft des ganzen Kinderheims sehr wichtig. An dem Tag werden sowohl Kinder als auch Mitarbeiter wertgeschätzt, ihnen wird gezeigt, wie wertvoll sie sind. Ins neue Jahr schauen wir als FCM sehr zuversichtlich. Die Zusammenarbeit wächst mit der Zeit und mit den Freiwilligen und wir hoffen auch im kommenden Jahr weiterhin eine helfende Hand für POC sein zu können. Wir sind sehr gesegnet und ermutigt über die Veränderung, die die Arbeit mit den Kindern bringt. Wollen wir beten, dass diese Kinder eines Tages aufgrund unserer Gebete und unserer Leidenschaft selbst ein Segen für andere werden. Bitte denken Sie auch an unsere Freiwilligen vor Ort, die einen sehr wichtigen und manchmal sehr herausfordernden Dienst leisten und Nächstenliebe praktisch leben.

In Christus verbunden

## Nachrichten

22.Mai 2019



### Fluthilfe in Malawi

Der Wirbelsturm „Idai“ hat im südlichen Teil Malawis viel Schaden angerichtet und viele taus...

[Weiterlesen ... Fluthilfe in Malawi](#)

17.Mai 2019



## Was den FCM derzeit bewegt

Natürlich die Soforthilfe in Malawi. Im Sondernewsletter konnten Sie dazu Anfang dieser Woche ei...

[Weiterlesen ... Was den FCM derzeit bewegt](#)

17.Mai 2019



[Familie Günther - FCM-Missionare in Paraguay](#)

Unser bisheriger Weg hier in Paraguay verlief zu großen Teilen alles andere als geplant. Die im ...

[Weiterlesen ... Familie Günther - FCM-Missionare in Paraguay](#)

16.Mai 2019



## [AMB - Das Kindertreffen](#)

Ausser den gewöhnlichen Aktivitäten mit Singen, Spielen, Geschichten aus der Bibel, vergeht[nbs...]

[Weiterlesen ... AMB - Das Kindertreffen](#)

16.Mai 2019



## [AMB - Ostern in der Familienpatenschaft](#)

Ostern ist vergangen und dennoch ist die Erinnerung an unsere Osterprogramme in der Familienpaten...

[Weiterlesen ... AMB - Ostern in der Familienpatenschaft](#)

16.Mai 2019



## [Renascer - fördern und wachsen](#)

In den letzten Wochen wurden mit den Kindern und Teenis von Renascer verschiedene Aktivitäten du...

[Weiterlesen ... Renascer - fördern und wachsen](#)

16.Mai 2019



[PARA - das Bienenprojekt](#)

Wir sind so froh, dass das Bienenprojekt immer besser läuft. Letzte Woche, haben wir noch weiter...

[Weiterlesen ... PARA - das Bienenprojekt](#)

15.April 2019



## Der FCM auf der Landesgartenschau 2019

Vom 20.04. bis 06.10.2019 findet hier in Frankenberg / Sachsen die Landesgartenschau 2019 statt. ...

[Weiterlesen ... Der FCM auf der Landesgartenschau 2019](#)

15.April 2019



[Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Ende März, hatten wir ein schönes Wochenende mit den Kindern der Präventionsarbeit. Am Samstag...

[Weiterlesen ... Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Seite 7 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)